

平成22年 町成人式



決意を胸に新たな門出



町民憲章を読み上げる
甲斐谷陽平さん

1月10日、平成22年の町成人式が町中央公民館大ホールで開かれました。当日は、晴れ着に身を包んだ新成人173人が参加し、同級生との再会を喜び合いました。

式では、主催者を代表して沼崎喜一町長が「皆さん、成人おめでとうございます。厳しいといわれる今の時代にこそ、若い皆さんの熱意が期待されています。挫折を怖がらず、むしろ可能性が開けるんだという大きな気持ちを持ち、夢に向かって進んでいただきたい」と新成人を激励。その後、甲斐谷陽平さん（山田）が力強く町民憲章を読み上げました。

『自分にとって素晴らしい人生だったな』と言えるような生き方にしたいです。『はたちの決意』を述べました。

記念講演では、新成人の中学校時代の恩師3人が、それぞれ当時の思い



『はたちの決意』を述べる木村仁美さん

出話を交えながら祝福と励ましの言葉を贈りました。

その後は城内スタジオ（八幡町）から寄贈されたデジタルフォトフレームやカメラが当たるプレゼント抽選会が行われ、会場は和気あいあいとした雰囲気になりました。

